
          2月 22 日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

会場に来るのは久しぶりです。会社の事情で外に出に

くい状況でして、Zoom 参加させていただいておりました。 

米山奨学生の趙一さんに、私が通っている茶道教室に

てお茶体験をしていただこうと考えています。米山補助

金が残っているとのことなので、呉服屋さんにも協力い

ただき、着物も着ていただこうと思っています。 

鈴木幸一会員が無事退院されました。お見舞い金を後

日お渡しいたします。 

北京五輪が閉幕しました。日本は、合計 18 個のメダ

ル獲得となりました。明るい話です。それぞれ力を発揮

した結果だと思います。おめでとうございます。 

本日例会は、池澤会長エレクトより、次年度理事役員

発表があります。池澤会長エレクト、よろしくお願いい

たします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

l 米山梅吉さんの立派な写真集が届いております。回

覧しますので、みなさんご覧ください。 

l 26 日に補助金セミナーがオンラインで開催されま

す。小野瀬次期幹事よろしくお願いいたします。 

l 地区大会の出欠を、本日中に事務局まで連絡いただ

けますようお願いいたします。バスを手配する予定

ですので、多くの方にご参加いただきたく思います。 

l ロータリー手帳、予約受付の連絡が来ています。 

l 来週、例会後理事会開催いたします。 

l 3 月いっぱいは、ハイブリッド例会とします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

28 名 17 名 11 名 68 ％ 8 名 100％ 8 名 

 

 
ニコニコ BOX       滑川委員長 

 

² 池澤エレクト、卓話よろしくお願いいたします。 

荒川会長・小笠原幹事・山本忠安・星 勝治・ 

須田 聡・弓野博司・鹿志村髙道・滑川孝則・ 

木本貴一・池澤 健・小野瀬裕 

² まん延防止が 2週間延長になりました。カラオケが

歌えません。3月 7日になったら思い切りパァーっ

とカラオケを歌いたいと思います。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 17,000 円 累計額 597,000 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

会員組織統括委員会       池澤委員長 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



l 次年度の理事・委員長を発表させていただきます。 

l 本来ですと、12 月の年次総会で発表しなければいけ

なかったのですが、今日になってしまいました。申

し訳ありませんでした。 

l 次年度の前にまだ 60 周年が控えていますので、無

事に成功するよう精一杯お手伝いさせていただき

たく思います。 

l では、新年度の理事発表です。 

l 会長、私、池澤 健です。 

l 副会長、川村ノミニーになります。 

l 幹事、小野瀬会員になります。 

l 副幹事は、川村ノミニーの意向で現在空欄です。 

l SAA：須田会員（継続） 

会計：塩谷会員（継続） 

職業奉仕：千葉隆一会員（継続） 

社会奉仕：佐藤会員（継続） 

青少年奉仕：川﨑会員（継続） 

国際奉仕：髙島会員（継続） 

ロータリー財団：朝日会員（継続） 

米山奨学：鹿志村会員（新規） 

直前会長：荒川 現会長 

l 委員長 

会員組織統括：川村会員（新規） 

会員増強：弓野会員（新規） 

ロータリー情報伝達：石川國博会員（新規） 

クラブ管理運営統括：未定 

クラブ会報・IT：石川悟会員（新規） 

出席・ニコニコ BOX：滑川会員（継続） 

親睦活動：千葉省三会員（継続） 

会計監査：山本忠安会員（継続） 

l 次年度はこのメンバーで活動していきたいと思い

ます。 

l 私は、今の時代にあったロータリークラブを作らな

ければいけないと思っております。 

l まず一番大事なものは、会員増強です。次に、親睦

活動です。模索しながら、進めていきたいと思いま

す。 

l そして、中・長期計画を立てていきます。クラブに

とって非常に大事なことだと思います。 

l 4 ヶ月後に会長となりますが、一生懸命勉強し、当

クラブが会員増強しながら活性化し、楽しい会とな

るようクラブ運営をしていきたいと思います。 

l 私一人では何もできません。皆様のお力をお借りし

ながら、当クラブを盛り上げていきたいと思います。

よろしくお願いいたします。ありがとうございます。 

l 皆様から一言ずつお願いいたします。 

 

 

l （幹事）小野瀬会員 

私も会員増強が一番大切と思っています。あとは親

睦。会長とまったく同じ意見です。よろしくお願い

いたします。 

l （SAA）須田会員 

池澤エレクトからお願いされまして、もう一期だけ

頑張らせていただこうと思っています。活動が少し

ずつ分かりかけてきている段階です。よろしくお願

いします。 

l （職業奉仕）千葉隆一会員 

次年度も引き続きとなりました。5年目になります

が、継続事業等一生懸命やらせていただき、さらに

勉強させていただきます。よろしくお願いします。 

l （社会奉仕）佐藤会員 

次年度も務めさせていただきます。実りある事業を

したいと思います。ご協力よろしくお願いいたしま

す。 

l （国際奉仕）髙島会員 

コロナ禍で先行きがわかりませんが、奉仕活動をさ

れている他委員会と協力して活動していきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

l （財団）朝日会員 

コロナ禍で動きにくいですが、助成金を申請するよ

うなことをしていきたいと思います。今年も、保延

様に卓話いただきたく思っています。よろしくお願

いいたします。 

l （米山奨学）鹿志村会員 

入会して 17年になります。初めての米山委員長で

す。次年度は世話クラブになるか分かりませんが、

これまでの経験を活かして実のある活動をしてい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

l （直前会長）荒川会長 

池澤会長のサポートができればと思います。よろし

くお願いいたします。 

l （会員増強）弓野会員 

すごく肩の荷が重いですが、池澤年度が会員増強を

重点項目にしているので、期待に応えたいと思いま

す。ただコロナ禍でロータリーの良さを見せること

ができません。ぜひ女性会員に入会いただきたいで

す。大勢の会員と友達になれればと思います。 

l （情報伝達）石川國博会員 

重要な仕事に、新入会員の教育があります。ロータ

リーアン 24年になりますが、再勉強しながら務め

ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

l （クラブ会報・IT）石川悟会員 

毎月「ロータリーの友」読みどころの紹介をします。

そして、「ロータリーの友」に当クラブの記事を載

せることを目標にしたいと思います。IT 化は、一部

ではなく会員全員がIT化されることを期待します。 

l （出席・ニコニコ）滑川会員 

前任の小笠原会員に少しでも近づけるよう頑張り

たいと思います。 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


